

PARIS – LYON – MILAN
PARIS – LYON

TRENITALIA PASSE LE CAP DES 2 MILLIONS DE VOYAGEURS



©Trenitalia France - Légende de gauche à droite :

Roberto Rinaudo (Président de Trenitalia France), Daniel (gagnant accompagné de sa femme) et Fabrice Toledano (Directeur Marketing et Commercial de Trenitalia France)

Paris, le 12 décembre 2023 – Ce 8 décembre 2023, Trenitalia a transporté son 2 millionième voyageur sur l'axe Lyon-Paris à bord du train Frecciarossa N°6654.

Cap franchi des 2 millions de voyageurs depuis l'arrivée de Trenitalia en France en décembre 2021

À bord du train Frecciarossa N°6654 sur l'axe Lyon-Paris, Trenitalia a transporté son 2 millionième voyageur le 8 décembre dernier. À cette occasion, la compagnie ferroviaire italienne a organisé des animations à bord afin de remercier ses clients pour leur fidélité et les inviter à partager un moment convivial dans le train.

Pour marquer le cap des 2 millions de voyageurs, Trenitalia a offert à l'ensemble de ses voyageurs une boisson (chaude, froide, soft, etc.) par le personnel de bord et a lancé, en live, un tirage au sort pour élire le chanceux passager se trouvant à bord.

À l'arrivée en gare de Paris Gare de Lyon, le 2 millionième voyageur a été accueilli par Roberto Rinaudo, Président de Trenitalia France, qui a eu le plaisir de lui offrir un coffret de douceurs italiennes ainsi qu'une carte cadeau Trenitalia d'un montant de 150€.

« Nous sommes fiers d'avoir fait voyager deux millions de personnes depuis notre arrivée en France. Et, nous continuerons à faire vivre, à l'ensemble de nos clients, une expérience unique à bord de nos trains Frecciarossa » affirme, **Roberto Rinaudo, Président de Trenitalia France.**

Au plus près de ses clients

Trenitalia a travaillé intensément pour pouvoir être en mesure de commercialiser son offre complète des 5 allers-retours quotidiens entre Paris et Lyon. Ainsi, depuis le 10 décembre, 2 allers-retours sont dédiés à l'axe Paris-Chambéry chaque week-end, venant remplacer les 2 allers-retours sur l'axe Paris-Milan, suspendus pour cause de travaux de la voie ferrée dans la vallée de la Maurienne.

Ainsi, toutes celles et tous ceux qui veulent se rendre dans les stations de ski pour les fêtes de fin d'année ou les vacances de février, auront la possibilité de choisir le train Frecciarossa, la solution de mobilité la plus écoresponsable pour profiter des joies de la montagne.

PARIS – LYON – MILAN
PARIS – LYON**À propos de Trenitalia**

Présente dans 5 pays en Europe, Trenitalia est la compagnie ferroviaire italienne, filiale du groupe Ferrovie dello Stato Italiane fondé en 1905 et exploitant du réseau national des chemins de fer italiens. Elle est née le 1er juin 2000 pour respecter l'obligation de séparation des activités de service de transport ferroviaire de celles de gestion du réseau, imposée par la législation européenne. Aujourd'hui, elle opère quotidiennement environ 10 000 trains et transporte chaque année plus d'1 milliard de voyageurs en train et en bus. Depuis plus de 10 ans, elle propose son service de train à grande vitesse, Frecciarossa, aux voyageurs italiens. En 2021, elle le déploie en France et fin novembre 2022, en Espagne.

À propos de Trenitalia en France

Trenitalia est le premier opérateur européen à faire son entrée sur le marché ferroviaire français. Lancée en décembre 2021, son offre de train à grande vitesse vient compléter l'offre existante sur la ligne Paris-Milan, via les gares de Lyon Part-Dieu, Chambéry, Modane, Bardonecchia (depuis le 11 décembre 2022), Turin et, depuis avril 2022, sur la ligne Paris-Lyon (Part-Dieu et Perrache).